



Schule macht Schule - Nepal-Projekt | Musisches Gymnasium

Projektbeschreibung/Aktivitäten: Seit 2007 unterstützen wir maßgeblich eine kleine kostenlose Internatsschule für Kinder besonders bedürftiger Familien in Jharkot, einem 3550m hoch gelegenen Dorf im Himalaya, seit 2012 als Verein „Schule macht Schule – Nepalprojekt des Musischen Gymnasiums Salzburg“. Es werden drei Rund-um-die-Uhr-Lehrkräfte bezahlt, die auch die Organisatoren-, Erzieher- und Elternrolle innehaben. Unterkunft, Verpflegung, Kleidung, Gesundheitsversorgung werden zur Verfügung gestellt. Dabei geht es nicht nur um Geld: Alle 1 ½ Jahre reist ein Lehrerteam nach Nepal, um nach dem Rechten zu sehen und Entwicklungsschritte sowie pädagogische Fragen zu diskutieren. Fast ständig arbeiten Volontäre vor Ort - häufig Maturant/innen des Musischen. Die Schüler/innen pflegen über Patenschaften und Brieffreundschaften Kontakt.

Ein Sub-Projekt aus diesem Jahr: Die Textilgruppe der 5u-Klasse hat im Unterricht Prototypen für strapazierfähige Schultaschen entwickelt, die in einer kleinen Näherei in Nepal für die Projektkinder produziert wurden.

Beteiligte Klassen / Anzahl SchülerInnen: In diesem Schuljahr an die 300 SchülerInnen

Schule | Beteiligte LehrerInnen: Musisches Gymnasium | Wolfgang Pichlmüller | Elisabeth Minimayr | Christina Klaffinger sowie wechselnde Personen aus dem Kollegium

Projektzeitraum: Kontinuierlich seit 2006

Webseite der Schule/des Projekts: www.schule-macht-schule.at

Kontakt: Mag. Christina Klaffinger 0662 439581-317

E-Mail der Kontaktperson: team@schule-macht-schule.at



Eingereicht für den Projektewettbewerb „**Go fair. Schulen im Engagement für eine faire Welt**“ des Entwicklungspolitischen Beirates der Salzburger Landesregierung in Kooperation mit dem Salzburger Landesschulrat anlässlich des Europäischen Jahres für Entwicklung 2015.

